

Miguel Díaz-Canel adresse ses condoléances à la Russie pour l'accident d'avion de ce dimanche



La Havane, 6 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a adressé un message de condoléances au peuple et au gouvernement russes suite à l'accident d'avion qui a fait ce dimanche 41 morts et 37 blessés.

Le Chef d'État a exprimé sur Twitter sa solidarité avec les proches des victimes.

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, s'est joint aux messages d'appui à la Russie suite à l'accident d'avion provoqué apparemment par un éclair.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/189962-miguel-diaz-canel-adresse-ses-condoleances-a-la-russie-pour-laccident-davion-de-ce-dimanche>



Radio Habana Cuba